
Presidência
No dia 12, a diretora-geral do
Arquivo Nacional, Ana Flávia
Magalhães Pinto, foi recebida pelo
secretário de Análise, Estratégia e
Articulação Institucional da
Secretaria de Comunicação Social
da Presidência da República
(Secom), Renam Vinicius Brandão.
A pauta do encontro foi a
articulação do AN com diversos
órgãos da Secom, com o objetivo
de ampliar a difusão das ações
desenvolvidas e da agenda sobre
direito à memória e gestão de
documentos. Participaram do 
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Informe produzido pela Coordenação-Geral de Comunicação do Arquivo Nacional.

DESTAQUE

Prêmio AN de Pesquisa atinge recorde histórico
de inscrições
A 17ª edição do Prêmio Arquivo Nacional de Pesquisas alcançou uma marca
histórica: foram registradas 64 inscrições, número 150% superior ao recorde
anterior, registrado em 2019, quando foram inscritos 25 trabalhos. O prazo para
submissão encerrou na última sexta-feira (15), com um total de 79 submissões,
sendo 64 delas habilitadas. Realizado desde 1991 e reconhecido como uma
das mais antigas premiações voltadas à divulgação científica no país, o Prêmio
AN busca contribuir para a produção de conhecimento a partir do valioso
acervo sob a guarda da instituição, que deve estar presente nos trabalhos
concorrentes. A edição deste ano teve como novidade o recebimento das
inscrições e submissões dos textos de forma totalmente on-line. Também foi
realizada campanha de comunicação com a participação de vencedoras e
vencedores de edições anteriores do Prêmio.

Esclarecimento
Em nota à imprensa de 15/9, o
Ministério da Gestão e da Inovação
em Serviços Públicos (MGI), ao qual o
Arquivo Nacional é vinculado,
informou que não houve redução no
orçamento do órgão. “Na verdade,
observa-se aumento de 7,06%,
comparando os valores dos Projetos
de Lei Orçamentária (PLOAs) de 2023
e de 2024, com valores de R$ 29,3
milhões em 2023 e R$ 31,6 milhões 

UnBTV
O Arquivo Nacional e o canal
universitário UnBTV realizaram
encontro na terça-feira (12), para
construção de parceria na produção
de conteúdo audiovisual e na
divulgação de ações relacionadas à
agenda comum entre as duas
instituições. Participaram do
encontro, pelo AN, a diretora-geral,
Ana Flávia Magalhães Pinto, o
coordenador-geral de Comunicação, 

Reconhecimento
As/os colaboradoras/es da
Superintendência Regional no Distrito
Federal recepcionaram o Prêmio Luiz
Beltrão de Ciências da Comunicação,
concedido ao AN pela Intercom. As
equipes fizeram registros com o prêmio,
que reconhece o AN como “Instituição
Paradigmática“, fruto do trabalho de
suas/seus profissionais. O troféu e o
certificado encontram-se em exposição
na unidade de Brasília.
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Prazo para envio de propostas de dossiês temáticos da
revista Acervo em 2025. Informações em: revista.an.gov.br29/9

Jader Moraes, e o coordenador de Articulação Institucional, Fábio Costa; e,
pela UnB, o diretor Rafael Villas Bôas, o coordenador de Programação, Ig
Uractan, a secretária-executiva, Harianna Lacerda,  o coordenador do
Núcleo de Projetos, Frank Lopes, e a jornalista Isamin Costa. 

encontro a superintendente de Serviços de Comunicação da EBC, Flávia
Filipini Borges, responsável pelo Canalgov; o assessor especial de
Participação Social e Diversidade da Secom, Fábio Meirelles; e a
coordenadora de Pesquisas da secretaria, Meire Cavalcanti; além do
coordenador-geral de Comunicação do AN, Jader Moraes, e do
coordenador de Articulação Institucional do órgão, Fábio Costa de Souza.

em 2024 nas despesas discricionárias“, ressaltou a Secretaria de Serviços
Compartilhados do MGI. “Reafirmamos que o fortalecimento do Arquivo
Nacional como instrumento estratégico para a gestão pública brasileira é
um compromisso assumido e reiterado pelo MGI“, finalizou a nota.

Brasília
A diretora-geral do AN se reuniu,
na segunda-feira (11/9), com o
diretor do Departamento de
Línguas e Memória do Ministério
dos Povos Indígenas (MPI), Eliel
Benites, para encontro de
acompanhamento e  avanço na
parceria estabelecida entre os
dois órgãos, em temas diversos.
Na quarta (foto), Ana Flávia deu
uma palestra em um ciclo de
debates promovido pelo Instituto
de Arquitetos do Brasil (IAB-DF).


